

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah Penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Penerapan *E-Learning* Berbasis *Weblog* Dengan Pembelajaran *Quantum Teaching* Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada pokok Bahasan Materi dan Perubahannya Di SMK Percut Sei Tuan”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr, Albinus Silalahi,M.S, Bapak Drs.Eddyanto, Ph.D dan Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si,M.Sc, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Juliana, S.Pd selaku guru Kimia SMK Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah membantu penulisan selama penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa dengan rasa cinta dan bangga penulis sampaikan rasa terima kasih kepada Ayahandaku H. Arifin Lubis dan Ibundaku Hj. Halimah Nasution yang telah bekerja keras dan tidak pernah lelah memanjatkan doa, memberi semangat dan motivasi demi selesainya studi penulis, serta Paman Drs. Rustam Lubis dan Kakak-kakak saya Arjuna, Abbsas Arif, Zulhana, Nurmala, Goffar Arif, Haffan Arif, Arhalina, Hidayat Arif yang telah memberikan semangat yang

luar biasa dan bantuan moril dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat seperjuangan, Mia Andryani Lubis, Dasmuliani Purba, Emma Syari Hasibuan, Nurhidayah Daulay, Juandi Ikhwan, Reza Al Ghazali, Diky Z, Nurbaiti, Nurhamidah, Yusuf, dan teman satu kontrakan penulis Yusni Karmida dan Nurazizah yang selalu mengingatkan dan memotivasi penulis dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman saya Ardianti, Ika Trisna, Jelita, Fladilen, Nelliuss, dan teman – teman mahasiswa Pendidikan Kimia Ekstensi 2009 serta rekan-rekan PPL SMK Karya Serdang Lubuk Pakam 2012, dan kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Pebruari 2014

Penulis,

Masithah

NIM: 409331033